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                      !      _ _. гi n .г3э ?rfг.гC~g {;~,,^Г ~            1dB, Platz der Republik 1, 11011 Вет11п Bundesministerium für Wirtschaft und Energie Herrn Minister Peter Altmaier 11019 Berlin Berlin, 22.04,2020                              Auswirkungen der Corona-Krise bei der Anlagen:iben          von -                MdB                             Sehr geehrter Herr Minister, Platz  der Republik 1 11011 Berlin                                         ‚4"   Y -G ~.► 1 Büro: - Telefon: +49 30 227-                             wie in der                                       angesprochen, Fax: +49 30    227-~                             wurde ich Sie gerne über die aktuelle Lage der -               ~buпdestag. de                    _        mid die Auswirkungen der Corona-Krise auf diese in- formieren. Dies kann als ein Beispiel für die                       her- Wahlkreisbüro angezogen werden, die derzeit besonders unter der Pandemie leidet. Telefon: +49 Fax: +49                                         Bei der                         handelt es sich um eines der bundestag, де gröl3tеn Familienunternehmen im                                        in Deutschland. Zur Unternehmensgruppe gehören Vor der Krise handelte es sich dabei um ein deutsches Vorzei- geunternehmen, welches überdurchschnittlich •gute Bilanzen und Jahresergebnisse aufweisen konnte. Dies wurde durch die Corona-Krise nun komplett auf den Kopf gestellt. Wie die gesamte Branche leidet die enorm            unter den Schließungen und den Konsequenzen der Krise. Das Krisenmanagement des Unternehmens und der Unternehmensführung würde ich jedoch als vorbildlich be- schreiben. Schon früh wurden entsprechende Maßnahmen er- griffen. Mit der -weiter andauernden Krise kommt nun jedoch auch die an ihre Grenzen und das vorhandene Ei- genkapitel wird bis                  vollkommen ausgeschöpft sein. An dieser Stelle kommt nun das größte Problem. Zur mit telfтisti_en Finяn7iеrunl hat die Mit diesem
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                      Seite 2 war die Finanzierung bis             gesichert. Aufgrund der coronabédingten Umsatzsatzausfälle fehlt es nun jedoch an Li- quidität. Die Banken stellen sich jedoch bei weiteren Finanzie- rungsmabnahmen quer und stellen insbesondere im Rabmen der Krise unverhältnismäßig hohe Forderungen. Die Forderungen der Banken scheinen kein Ende zu nehmen und fuhren nun dazu, dass auch eine Insolvenz der _ nicht mehr ausgeschlossen werden kann. Erste Gеspräc e mit einem Insolvenzverwalter bezüglich einer möglichen Eigenverwaltung laufen bereits. Dies müsse nach Aussage des Vórstandsvorsitzenden                         leider ernsthaft in Betracht gezogen werden. Damit wurden wir eines der letzten großen Familienunternеhтaеn in der verlieren. Dabei kann nicht ausgeschlossen werden, dass es das Ziel von                                  ist, das Unternehmen zu überführen. Dies wäre auch standortpolitisch extrem unglücklich. Nachdem mich diese Probleme erreicht haben, frage ich mich doch, ob die von uns bisher ergriffenen Maßnahmen so ausrei- chen. Leider habe ich bisher keine Antwort auf diese Frage und keine Lösung für das Problem. Ich würde mich freuen, wenn Sie eine Lösung für solche Problemfälle haben oder bei der Lö- sungsfindung helfen könnten, Zur weiteren Information finden Sie anbei ein Schreiben des Vorstandsvorsitzenden                     in dem die Situation der                        noc i einen: ausführlich dargestellt wir Bei etwaigen Rückfragen stehen ich unд mein Büro gerne für Sie zur Verfügung. Mit freundlichen Grüßen
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                      Herrn Bundestagsabgeordneten mit der Bitte um Weiterleitung an Herrn Bundesminister für Wirtschaft und $neтgie Peter Altmater Präambel Die                  ist eine   in die mittlerweile sechs Marken unter einem Dach vereint. Die • geführte zu   den   größten Deutschlands. Die _        verfügt über ein gesundes Geschäftsmodell in Form eines erfolgreichen                                                die nahezu vollständig in Jiingster Zeit auf einen hohen, zвitgетäf3еn Standard - modernisiert wurden. Derzeit ist davon auszugehen, dass kein „Investitionsstau" vorhanden ist: Somit sind wir in der Lage, derartige Investitionen auf absehbare Zeit „auf Eis zu legen". Die COVID-19 Krise hat insbesondere                           sehr hart getroffen und damit auch den ist • а urch unverschuldet in die Situation geraten, staatliche Líqu3ditätshilfe                      zu beantragen.
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                      а Fin zieruna der Zur Finanzieгun ihrer E •ansion schloss einen zur Und dann kam Corona .., Der neue Liquiditätsbedarf in         Folge   von   Corona-bedingten Umsatzausfällen beläuft sich auf Die    Finanzierung . dieser Liquiditätsliicke soll durch KiW i.internehmerkredit mit den nun verbesserten Rahmenbedingungen -           erfolgen. Die gegebene Notsituation .nutzen verschiedene Konsorten, um                          mit fortschreitender Zeitdauer mit immer weiteren Sicherheiten -Forderungen zu konfronttereri, die auch die ltDагlеhеп besichern sollen. Die unverschuldete Notlage nutzen die Banken dafür, auch die Konditionsschraube anzuziehen, Mit Befremden wird das Sicherungsbedürfnis eines Konsorten zur Kenntnis genommen, Wir bitten hier um Hilfestellung für ein vor Corona gesundes Unternehmen                                              welches nun
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                      unverschuldet die vom Bund zur Verfügung gestellten Hilfskredite in Anspruch nehmen muss, aber das Nadelöhr Banken nicht passieren kann. Offensichtlich ist Intention einiger Banken, ihr Kreditportfolio zu bereinigen und/oder ihre Sicherheitenposition zu verbessen. Bei Ausbleiben von Hilfe ist die Gefahr gegeben, dass eine  der_ in Deutschland von einem ausländischen Mitbewerber überхommею wird.
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